
D i e  W a h l

Geschrieben an 27.4.08. [Urfassung, die an einen Veftreter des ,,Infolink-
SeKenausstieg" gesandtwurdel und vom 29.8. bis zum 1.9.08. Ijeüige Endfassung,

wie sie hier vorliegtl von
Kurt Manfted Niedenführ

O 2008, Kurt Manfred Niedenführ

- Alle Rechte vorbehalten -
- Aber genauso zu behandeln,
wie das auf www.iouo.de zum
Copyright ganzseitig Ausgeführte. -



Die Wahl

Iouo hasst es, König zu sein; er freut sich, dass er die Schöpfung dahin führen kann
und wird, dass er von diesem Übel befreit sein wird und nie mehr herrschen muss,
sondern einmal nur mehr dienen darf. Er liebt! Er liebt, zu lieben und als Kleiner
demütig aufopfernd zu dienen und zu geben. Er hasst, zu herrschen, zu richten und
zu maßregeln. Er ist Liebe.

Jesus ist der Spiegel louos; er hat gelernt, wie louo zu denken, und wollte nie
herrschen, richten und züchtigen. Er ist dankbar, dass er die,,Königsrobe" nur -1Tag
(= 1000 Jahre) tragen muss, so wie Mordekai nur einen Tag Ahasveros'es Robe trug
und heilfroh war, das Ding wieder dem geben zu dürfen, der auch fähig ist, König zu
sein. Jesus ist heilfroh, nach 1000 lahren die Robe, an Iouo zurückgeben zu düfen
(wohlgemerkt war er wie Mordekai gar nicht wirklich regierend, wie hätte er das
gekonnt? Iouo muss immer allen alles sein, nur er kann regieren; Jesus konnte und
kann, wie er selbst bekannte, nichts aus sich selbst tun, auch nichts unbedeutend
Kleines, wie dann so etwas Großes wie eine Regierung! Vgl. Johannes 5:19,30;
l.Petrus 4:11; l.Korinther 15:28), ein untragbares Joch für ihn, der doch wie louo
nur dienen will, wie er es als hart arbeitender Werkmeister bei der Schöpfung, als
Fürst des Heeres Israels, als Schuüengel des Volkes und als sich in den Staub und
Tod erniedrigender Retter getan hat, der beim Tod durch Hinrichtung zeigte, welche
Krone er liebte und welche Königsrobe: nicht die des PrunK und Pomps, sondern die
Krone der Dornen und die scharlachrotfarbene Robe eines billigen Umhangs, verlacht,
verhöhnt, und in ein noch röteres Königsrobengewand umgetauscht nämlich seinen
von Knochengeißeln rot in Blut triefenden Rücken, seinen von Nägeln in Händen und
Füßen und einem Speer durchstoßenen Hautübezug als,,ecce homo", aber teure
sonstige und nahtlos gewirkte Robe zum Venruüfeln - wie von sich gewiesenen
Kehricht - abgelegt; aber schon vorher eine Haut, über die blutstropfengleich
Schweiß troff, weil er im Flehen und Gebet zu Iouo intensivst den Dienst suchte,
nicht die Selbsterhöhung!

Haman war anders als Mordekai: Er suchte die Königsrobe > offenbar war es nicht
nur ein einziger Tag, für den er sie suchte! Dies war erst ein Anfang des Trachtens
nach der Krone, nach dem Glanz, nach dem Pomp und Prunlg nach dem
ünermesslichen und unersättlichen Reichtum und der Glorifizierung seiner eigenen
Person als Mittelpunkt des Geschehens. Die Herrscher der Welt seit vorsintflutlicher
Zeit waren in der Regel alle so wie Haman.

Wenn heute jemand verspürt, dass er von Iouo gesalbt wurde, und er jetzt vor der
Aufgabe steht, sich auf eine Zukunft in dieser Hinsicht richtig vorzubereiten, dann
steht er vor der Wahl: will ich wie Mordekai sein oder wie Haman? Suche ich die
Krone und Robe, oder suche ich den Dienst und das völlige mich Aufreiben für die
Mitgeschöpfe und genauso für meinen Vater? Will ich Iouo und Jesus nachwandeln



und nacheifern und hasse ich, dass ich König werden soll, oder will ich den Königen
und Staatslenkern dieser Welt nacheifern, und ist das Ausfüllen einer
Herrscherstellung für mich das Ziel, das ich so liebe? Wie es ja auch der
gegenbildliche Haman so erstrebte, nämlich der Teufel (vgl. Hesekiel Kapitel 26-29;
besonders 28:6-10) Er suchte irgendwie wie Gott zu sein, nicht im Dienen und Lieben,
sondern im Herrschen, im Hochgejubelt-Werden und sogar im Angebetet-Werden.

Du Gesalbter heute: was suchst Du? Deine Früchte werden es jedem verraten!

Betrachten wir bekannte Gesalbte der ä: Hat ein Konrad Franke lieber Früchte des
Herrschens und JeUt schon als König behandelt zu werden" gesucht oder lieber
Früchte des niedrigen und verachteten Dienstes wie Jesus? War für ihn das ,,König-
Werden" ein Zentralthema? Liebte er den Roten Teppich ,,schon" heute? Oder
bereitete er sich durch häftesten Dienst, härtestes Leiden und völliges ,,Sich
unsichtbar machen" (,,Bleib selbst außer Sicht" - so sagt es ein Anbetungslied der
Zeugen) und sich unter die Brüder darunter zu stellen, denen er diente, und alle
anderen (auch die sog. ,,Weltmenschen" - welch diskriminierendes, grässliches und
nicht in der Bibel zu findendes Woft) höher zu achten als sich selbst, auf einen
niedriqen Dienst im Himmel vor/ wo man seine Freude nicht in der Umjubelung
seiner Person finden wird und kann, sondern in der Beglückung, die man im Geben
und dienen und sich Aufopfern in seinem Innern findet. Was zeigen die einem jeden
bekannten Tatsachen? Hat er irgendetwas Demagogisches, Tyrannisches oder
Wichtigtuerisches an sich gezeigt? Dann ist er mit Sicherheit heute nicht im Himmel!

Wir sehen also, dass der Maßstab für die ach so heiligen Religionsführer ganz
dieselben sind wie bei politischen Größen wie Mordekai und Haman. Wer sich selbst
erhöht, wird erniedrigt. Geh einmal in Gedanken alle je2igen und geschichtlichen
Religionsführer und Gesalbte durch, die du kennst, wer ist Jesu Beispiel und
Fußstapfen wirklich nachgefolgt? Gab es da einen ,,Papst*, einen ,,Dalai Lama", einen
,,Imam" und ,,Ayatolla", einen ,,Wachtower-Präsidenten", einen ,Stammapostel",
einen ,,Kardinaf', einen ,,Weihbischof', einen sonstigen ,,Kirchen-Präsidenten" und
eine sonstige ,,Seine Eminenz"? Die Antwort überlasse ich lhnen.

Bleiben wir ein wenig bei den A, der real existierenden Hölle, durch die ich gehen
musste, genannt ,,geistiges Paradies": Wie steht es dort mit anderen
,,prominenten" Gesalbten? Conley, Russel, Rutherford, Knorr, Franz, Henschel > die
ersten sechs gesalbten Präsidenten, und Adams, der 7. Präsident (jedoch ungesalbt)
und die sonstigen Brüder, jemals in der Leitung der ä und Bibelforscher? Ja wie
steht es mit allen gesalbten ,,Entscheidungsträgern" in der Z-Organisation und den
Ernsten Bibelforschern? Ist Geldimperium eines Conley, des ersten präsidenten der
Wachtower Society, Gehorsam zu Jesu Wort, alle Habe den Armen zu geben, und
dann Jesus nachzufolgen? Ist das Umwandeln eines Geldimperiums eines Russel in
ein verstecKes Geldimperium mit religiöser Maske, wo ein Armer erst eine fast
Offenbarungseid-artige demütigende Erklärung abgeben musste, um die Wachtower-
Ausgaben gratis ausleihen zu dürfen, um sie auch lesen zu können, allen anderen
Lesern bis heute Geld abgeknöpft, troE Jesu Gebot: ,You received free - therefore
give free!" , etwa Gehorsam zu obigem Wort lesu, alle Habe erst zu lassen und den
Armen zu geben? Wäre Geld die VorausseEung des christlichen predigtwerkes
gewesen/ warum dann ,,nur" hl. Geist zu Pfingsten 33 u.Z. und nicht ein Geldregen?



Warum ein Petrus mit nichts an Geld? (Apostelgeschichte 3:6). Russel hätte keinen
ffennig für ,,sein" Werk gebraucht, wenn er es richtig gemacht hätte. Gehorsam zu
Jesus wäre das Geben seines Vermögens an Arme gewesen. Alles andere war
Ungehorsam. Daran leidet das ä-Werk noch heute: Das alles durchdringende
Schreien nach Geld, das Beten um Geld, und das Verschwenden der letzten
Wtwenschärflein Armster in maßlose Paläste eines Riesen-Imperiums! Weil: ,^s the
twig is bent the tree will grow!" Und ist eine Titelumhüllung rund um seine eigene
Person wie ein Heiligenschein-Halo mit ,,Präsident", .,Pastor" und die nicht von sich
gewiesene Titulierung ,,Treuer und Kluger Knecht" etwa ein Beweis für Jesu Gebot,
sich selbst zu erniedrigen in eine Unwichtigkeitsposition wie ein kleines Kind, ohne
der man keinesfalls eingehen würde ins Königreich louos? Und ist es ein Zeichen von
Demut, wie Jesus sie fordert von seiner keuschen jungfräulichen Braut, die ja ihm in
Ewigkeit Ehetreue als unverrückbares Gut ihrer Persönlichkeit zeigen muss, wenn
man lieber seine Ehefrau fortschicK und der Hurerei preisgibt, als von seinem
Eminenähron heruntetzusteigen, und seine Selbstverleihtitel und -ämter abgibt, weil
die Ehefrau schon eifersüchtig auf so einen hochheiligerhöhten Mann wird und selbst
auch ein kliuekleines Pöstchen gerne hätte. Kann Jesus von Russel eheliche Treue
als Grundeigenschaft annehmen? Oder belehren ihn die Tatsachen eines Besseren?

Bei Rutherford dasselbe, auch die Ehefrau-Loswerdung analog, Titel blieben, ein US-
Staatstitel ,,Richter" wurde sein Label, viele verwechselten das mit der Richterqualität,
die Jesus in den 144000 sucht das war der Fake-Trick; denn Richter Iouos tragen
keine l'itel, die von Regierungen des Teufel vergeben werden. Knorr erhielt neben
seinen Titeln (s.o.) noch den Beinamen ,,Mister Moneymaker", das spricht wie bei
Conley und Russel für sich, außerdem war Knorr ein Schnellemporkömmling, mit 17
getauft, mit 30 Vizepräsident, mit 35 Präsident, was an l.Timotheus 3:6 denken lässt
(kein Neugetaufter soll die TeufelsurteiFschlinge größter Amter umgelegt
bekommen) und an Philipper t:I7, wo Menge in Klammern,,aus
Streitsucht" übersetzt für ,,Eritheias"; Thayer's zeigt dieses Wort als überseEt:
,,agitierend, um gewählt zu werden in ein Amt", ,,werbend und sich bemühend,
Popularität und Anerkennung durch Trickserei und niedere Wendigkeit zu erlangen",
,,intrigierend, um in ein Amt zu kommen", ,,andere zu umschleichen als
Charaktermerkmal', ,,Wunsch, selber nach vorne zu kommen", ,,Vetternwirtschafts-
und Parteilichkeitsgeist*, ,,widerstreitend gegen Gott", soweit Thaye/s nach meiner
UberseEung; kuz würde ich sagen ,,Ehrgeiz in höchster Potenzierung, über jede
Leiche gehend, um sein Ziel zu erreichen", das ist wohl zusammengefasst der Sinn
dieses griechischen Wortes. Natürlich steht jeder vor seinem eigenen Herrn und
verantwoftet sich. Dies hier sind nur erlaubte Betrachtungen, eines bibelforschenden
Geistes. Das Urteil spricht oder sprach jemand anderer!

Franz ließ sich noch den Beinahmen ,,Größter Bibelgelehrter aller Zeiten", ohne zu
widersprechen, geben, ohne überhaupt je richtig die Ursprachen der Bibel studiert zu
haben in seiner Studentenzei[ wie bibelgelehft war wohl dann Jesus, der selbst den
- diesmal von Iouo verliehenen - Namen trägt: ,,Das Wort Gottes"? Seine offenbar
größtenteils ihm (also Franz) zuzuschreibende ,,Neue-Weft-ÜberseEung der Heiligen
Schrift" gibt für jeden, der nur ein wenig in die BibelüberseEungsmaterie eindringt,
eine deutliche Antwort, ob sich Franz erhöht oder erniedrigt hat. Außerdem machte
er sich schon hinter Rutherford grau-eminenzlich zum Architekt des Theokratie-
GeseEesbundes der Z), der sie vom Neuen Bund des Geistes in eine Neuauflege des



Mosaischen Geseüesbundes, also in einen Bund des GeseEes, mit ausgefeiltem
engmaschigen GesEesneE, viel enger als es der Mosesbund je war, zurücKühfte,
vergleichbar mit talmudartigem rabbinischem PharisäergeseEes-Unarald als
,,Zaun" um das Alte-Bund-Gesez, das ja nur -600 Geseze umfasste, ein Großteil
davon aber nur für das Priester- und Levitenamt um den Tempeldienst. Diesen
Geseüessauefteig versuchte er dann wohl durch manipulierende ÜberseEungsweise
in der NWU ,,biblisch" zu untermauern. Vergleiche Philipper 1:7 hier wird ,,geseEliche
Befestigung" als Legitimierung der Staatsniederkämpfungs-Gerichtsfälle
hineinüberseüt, obwohl Paulus lediglich gemäß Menge .die Verteidigung und
Bezeugung der Heilsbotschaft" als Hezenseigenschaft beim Verkünden und Predigen
aller Gläubigen und predigenden Brüder hervorhob und die Bereitschaft all dieser,
wie er, Paulus selbsf ins Gefängnis zu gehen. Damit hat man dann die UNO- und
K.d.ö.R.- Ehebruchschiene (Jakobus 4:4 NWÜ) des Wachtower,,biblisch" abgesichert.
Ich habe sehr, sehr viele solcher offenbar willentlichen und absichtlichen
Manipulationen aus Gründen der Sektenmachtsräson entdeckt in der NWÜ. Soviel
Sauerteig auf einem Haufen! Da war es wirklich weise, die ÜberseEer zu
anonymisieren (vgl. www.iouo.book.de ,,Nachwort zur BibelüberseEung"). Von den
Weltreisen auf ärmster Christen Kosten in weitausgedehntestem Stil und Maß reden
wir lieber gleich gar nicht.

Unter Franz entstand dann die entjungfernde Hur-Verbindung des Wachtower zur
UNO, die Henschel dann zur Begleitverbindung seiner praktisch ganzen
Präsidentschaftszeit machte, was reueloser wohl nicht ging. Er musste dann den
Präsidentenzepterstab an einen Ungesalbten noch zu Lebzeiten abtreten, an Adams,
der seinerseits ja sogar namentlich in den UNO-Urkunden als Watchtower-
Repräsentant jahrelang geführt war, heute in jeder namhaften Bibliothek der Welt
und online genauso noch einsehbar; wie auch Berry dort zu finden isl der ehemalige
lapanmissionar, den das Gericht Iouo Gottes mitten im Vortrag am Rednerpult wohl
zerlegte. Iouo lässt sich nicht spotten! Wer ist jetzt von denen im Himmel? Gib die
Antwort - biblisch konform - Dir selbst. Extrapoliere (= rechne hoch), wie es dann
mit allen Päpsten der Geschichte und sonstigen Seine-Hochwürdigen-Eminenzen und
Religionsführer-Falschchristussen und Religionsgründer-Falschchristussen und allen
Sektenführer-Falschchristussen so ausgeht und ausgegangen ist. Mag es da
Ausnahmen geben? Wie viele oder besser wie wenige? Christus Jesus selbst kennt
sicher die genaue Antwort.

Die logische FortseEung findet sich dann bei den Politikern, den Wirtschaftsgrößen,
den Schriftstellern und Stars und sich selbst sonst noch irgendwie zu Idolen
machenden Selbsterhöhten dieser Welt, den Scharlatanen der pseudowissenschaft,
der Vergötterungsmedizin und der Kunst. Etc. pp. Lies einmal Offenbarung 19:17-21!
Auszugsweise zitiere ich: ...Engel...rief mit lauter Stimme allen Vögeln zu, die hoch
oben am Himmel fliegen: ,,Kommt her, versammelt euch zu dem großen Mahle
Gottes! Ihr sollt Fleisch fressen von Königen, Fleisch von Starken, Fleisch von Rossen
und ihren Reitern, Fleisch von Leuten aller Art, von Freien und Sklaven, von Kleinen
und Großen!"...bei lebendigem Leib wurden ... in den Feuersee geworfen, der mit
Schwefel brennt. Die übrigen aber wurden mit dem Schwerte getötet, das aus dem
Munde des auf dem Rosse siEenden Reiters (Anmerkung von mir: es ist Christus
Jesus gemeint) heruorging; und alle Vögel sättigten sich an ihrem Fleisch. (gemäß
der Menge-UberseEung)



Jeder Gesalbte steht vor der Wahl:

Beuge ich mich nach unten, ja ganz und gar nach unten, lerne ich auch ewig unten
zu bleiben, ja liebe ich dies, will ich dies, ist dies mein unverrückbarer Entschluss, ja
meine .,flir-immer"- Lebensentscheidung in vollster Entschlossenheit, alles andere für
immer hinter mir lassend?

Oder erhöhe ich mich nach oben, suche die Stellung (heute schon) eines Hohen,
bereite mich auf eine ewig währende Höhe meiner Person vor? Liebe ich das
Dirigieren, Delegieren, Anschaffen, Kommandieren, Anordnen, Regeln-Aufstellen,
GeseDe-Erlassen, Dos-and-Don'ts-Festlegen/ oder alles zu regeln, reglementieren,
alles unter Kontrolle zu haben, und zu glänzen mit einem
,,prominenten" hochtönenden Namen oder lltel frir mich? Bin ich schon mein
eigenes Denkmal? (vgl. Sprüche 27:2)! Spreche ich mich schon selbst im Spiegel mit
,,Sie" an oder gar mit,,Ihre Erhabenheit"? Erhebe ich mich aus der Menge und bin ich
froh, nicht so zu sein, wie der einfache unbeachtete Nur-Verkündiger, Nur-Mitchrist,
Nur-Bruder, der als ,,Welti" oder sogar ,,Weltmensch" weit unter mir steht? Bilde ich
mir auf die Salbung etwas ein? Bin ich jetzt ,,besser" als die anderen ungesalbten
Brüder? Kann ich sie wirklich alle ,,höher achten als mich selbst*? Zeige ich dies?
Beweise ich dies? Mache ich dies vor allen heiligen Engeln deutlich erkennbar fest?
Rühre ich eigentlich nicht den kleinsten Finger, um dies den Engeln zu beweisen im
höchsten Gerichtsfall der Streitfragen um den Angeklagten namens louo, anstatt -
wie es richtig wäre - als einer, der sich nicht nur selbstherrlich als Zeuge Gottes
tituliert, sondern gemäß Sprüche 27:LL und ]esaja 43:10-13 als echter Zeuge des
Höchsten, also als echter Zeuge Iouos mich zu enrueisen? Wenn eure Gerechtigkeit
die der Pharisäer und Schriftgelehrten nicht bei weitem übersteigt, werde[ ihr
nämlich keinesfalls ins Königreich Iouos eingehen!

Die Früchte eines jeden ,,Gesalbten" werden jedem unmiswerständlich und klar
verdeutlichen, was für eines der zwei möglichen Ziele er oder sie anstrebt oder
anstrebte.

Einer der 144000 muss ohne Flecken und Makel sein, mit weißem Gewand der
Gerechtigkeit, voll guter Früchte der Liebe und Aufopferung, ein Mjlleidender, Tag für
Tag zu Tode gebracht, verspottet, verachtet wie Jesus, und doch jungfräulich in
Bezug auf Ehebruch (=Verlobungsbruch zu dem Bräutigam Jesus) in fleischlicher und
geistiger Hinsicht, Jochgenosse Jesu und der Apostel (nicht der,,superfeinen.), frei
von berechtigter Anklage, doch ständig angeklagt vom Ankläger, der uns verklagt vor
Iouo Gott, und angeklagt von all denen, die der Satan dazu bringf in sein
Anklagehorn mit hinein zu blasen; doch einer der 144000 erweist sich aß weise, so
dass Iouo dem Teufel eine Antwort geben kann, der ja vor allem louo, den für alle
offene und sich ihnen gleichfühlende Pluralitäts-Gott (das ist die gemeinte Bedeutung
des in der Bibel im Piural vorkommenden Wortes für Gott, der eben kein
Majestätsplural ist, nämlich: ,ÄLOIM" adamisch bzw. ,,Elohim" hebräisch)
verschmäht.

Ein annehmbares Braut-Christi-Glied hat den Namen Gottes ,,Iouo.. (= Tetragramm)
ganz oben stehend in seiner Dienstaufgabe und seiner Diensthingabe, getauft zuerst



in diesem Namen, betend zuerst für diesen Namen (Vaterunser), Zeuge wie Jesus (=
der treue Zeuge) zuerst für diesen Namen, verhenlichend wie louo selbst als erstes
diesen Namen (Stimme Iouos rief vom Himmel dazu auf - Johannes 12:28-32),
geschmäht und verfolgt werdend wegen diesem Namen, diesen Namen nie
verbergend oder sich seiner schämend, sondern ihn immer stets vor jedermann frei
bekennend.

Wie Jesu macht er den Namen ,,Iouo" bekannt eine Bekanntmachung, um die der
gerade in den Tod marschierende lesus als krönenden Abschluß seines
,,Hohepriesterlichen Gebetes" und als krönenden Abschluß seines irdischen Lebens-
Todeslaufes flehentlich zu Iouo aufblicKe, und was Jesus so als Zukunftsziel seines
Dienstes nach seiner Auferstehung festschrieb (Johannes 17:26).

KUrz: das Leben eines wahren Brautgliedes Christi, eines wirklich zur kleinen Herde
gehörenden, dreht sich in allem zuerst um den Namen ,,Iouo", keinesfalls um den
Namen Jesus". ,,Ist dein Herz wie mein Heft, so steige auf', spricht Jesus wie Jehu.
Wie ist das Hez Jesu? Es schlägt nur ausschließlich für louo, seinen Vater, Gott und
Abba. So wie Iouo will Jesus sein! Und nur, weil Iouos Hez ausschließlich für seine
kleinen Schäflein schlägt wird auch der Hirtendienst und die Liebe zum Nächsten
zum weiteren HaupEiel Jesu, wie er den Vater tun sieht, so auch ebenso tuend.
Willst du es auch, so sein wie louo? Dann steige auf! Jesus nimmt dich mit, weil du
nicht zu Jesus willst, sondern zu louo, zu dem er dann in wahnsinnig wilder Fahft
dich bringt! An Iouos Tlsch zu sizen, ist dein Ziel, nicht der Königsprunktisch Jesu,
den du dir vielleicht ausmalst. Werden wollen wie louo, der [wie die Bibel Adamisch
beginnt > so kann man nämlich die nichtgetrennten Wörter und Buchstaben aucn
lesen: BRAIITBRAIOUOALOIMATOJM = Am Anfang schuf louo, der Für-Alle-Gott,
den Namenll sich einen Namen höchster Demut (psalm 18:35 Neue-Welt-
UberseEung) gab, etwas eigentlich für jedes Geschöpf genauso gültiges, nämlich
,,Ich bin" (,,Aouo", hebräisch bekannt unter,,Eyeh") und in der dritten Verb-person:
,,Er ist" (,,Iouo"= Tetragramm). Er sagt damit: ich bin und ihr seid, wir wollen alle
gleich sein, ich will nichts besseres sein als ihr, auch wenn niemand wirklich mir
gleich sein kann: wir wollen alle gleich werdenl Ich steige zu euch hinunter und ihr
sollt zu mir heraufsteigen, wir treffen uns als Gleiche, aber in meiner Natur, was die
Natur der Liebe - und zwar personifiziert - ist. wie ja auch vorschattend Adam sagen
musste, als er die ihm gleiche AUO = Männin bekam: ,,Endlich Bein von meinem Bein
und Fleisch von meinem Fleisch", so sagt dann, wenn dieses Schöpfungsziel endlich
erreicht ist, Iouo zu der Schöpfung der willig gebliebenen Geschöpfe, ,,Endlich Natur
von meiner Natur und Liebe von meiner Liebe" (2.petrus 1:4). Iouo ist oer
demütigste und einzig wahre echte Kommunist, der einzig real existierende.

Ein echter sieger der Gesalbten ist ein segen für alle, ohne je mehr sein zu wollen
als sie, durch Demut, Niedrigkeit (Micha 6:8: ,,in Kleinheit wandeln mit Gott),
Selbstverleugnung, Selbsterniedrigung, Selbstopferung in täglichem Sterben für
andere. So ungefähr ist der Anfanq dessen, was von einem der 1.14000 verlangt
wirdl

was geht aus seinem Mund und seiner Feder hervor? welche Frucht? Hat er wirklich
all seine Habe ,,verkauft* und dafür lieber die Nachfolge Jesu angetreten, der nur
Iouo sucht? Oder baut er weiter an seiner Habe, vielleicht unter anderem



Voaeichen: Korban, Bethelherrschaftsbereich, Machtstellung in Versammlungen, in
Kreisen, in Bezirken, in Zweigen, in Zonen, woanders vielleicht Diozösen, Gemeinden,
u.v.a.m, genannt?

Bist du in den Tod getauft als Geistgetaufter, Wiedergeborener, Geistgezeugter und
Geistgesalbter? Bleibst du auf dem Weg nach unten, bis - wie bei Jesus - du
abgeschnitten wirst mit nichts für dich selbst (Daniel 9:26 Neue-Wet-ÜberseZung)?
Sind die Reinheit der Botschaft, der geistigen Speise, der Bibel, des Namens Gottes
für dich ebenso wichtige Ziele der Aufopferung wie die neben dieser Qualität ebenso
wichtiger Quantität der Ausbreitung des Jüngermachens, der Erreichung des
entferntesten Teils der Erde, des überall gegenwärtigen Zeugnisgebens, aber auch
der sozialen Aufträge Jesu, die zweite Hälfte des Christentums, die schon Tage nach
Pfingstausgießung des Heiligen Geistes von Jesus als eigener Sektor u.a. mit
Stephanus gestartet wurde: der Bedeckung der Nackten, die Sättigung der Armen,
das Sorgen für Witwen und Waisen, die Liebe zum Ausländer und Fremdling und zum
Ethnisch-Verschiedenen und zum Rassisch-Verschiedenen, zum Ungeborenen und
Ebengezeugten, die Gastfreundschaft ohne Parteilichkeit, und die Hilfe dem Kranken,
dem Behinderten, dem psychisch Kranken, dem Leidenden, den Vefolgten und ohne
Ursache Gehassten und Verketzerten oder im Gefängnis Schmachtenden, dem
Gefangenen, der außer den o.g. sonst Hilfe Gottes in Tat statt Wort benötigt, dem
Flüchtenden und KriegsbedrücKen etc, und zwar in weltweit nicht unterschiedlichem
Maß und in größtmöglichem Umfang? Usw.?

Deine Früchte werden nicht lügen, sie können auch nicht verborgen werden! So oder
so!

Wer ist in Wirklichkeit der treue und verständige Sklave, den sein Herr (=js5us)...
eingesetzt hat, um ... Speise zur rechten Zeit (= 16 rechten Maß, im rechten Licht)
zu übermitteln? Dieser wird erkannt an den Früchten: Einer der 144000 muss es
hassen, König zu werden, er muß sich so fühlen, als nähme er da Iouo etwas
unrechtmäßig weg, was nur Iouo gehöft, er will nicht eigentlich in den Himmel,
sondern er will zu seinem Papa nach Hause, den er hier auf Erden ständig unablässig
suchte und nur im Gebet, was sein Schönstes im Leben war, unablässig flehend,
sozusagen nur wie telefonierend und undeutlich in dem Rauschtelefon, etwas finden
konnte. Er dalf dann, wie David erhoffte (Psalm 17:15), beim Enarachen Iouos
Gestalt sehen, er ist dann endlich da, bei ihm, den er so braucht, bei louo. Es ist hier
interessant, dass adamisch ,da" dasselbe Wort ist wie ,,Name" (JM = Schem = der
Name eines Sohnes Noahs - Sem [zum Thema,,Adamisch* siehe www.iouo.de,,Iouo-
Der Name Gottes" Kapitel B das englische Original ,,Iouo - The Name of
God' Appendix Cl), wer also dicht beim Namen ist, der ist dicht da, wo er ist, dein
dich so liebender Papa louo! Der Platz des Namens war immer da, wo Iouo da war,
gegenwärtig durch Schekinalicht und Tempel und Bundeslade, und bald auch auf
Erden im Neuen System nach Harmagedon wird es die Stadt ,,IOUOIMO" - ,.Iouo
da!" geben (lMO = lM = da). lerusalem war schon doppelter Friede, weil nicht nur
ein Priester Iouos namens Melchisedek in diesem Salem 1= ein Frieden) da war,
sondern sogar die geistige Gegenwart Iouos im Tempel und im plaE des Namens:
Berg Moriah, von Abraham nach Opferung Isaaks auch IOUOIRAO genannt.



Das kann so getrennt werden: IOUO IRAO = Iouo ersieht (=wählt das Opfer aus)
oder IOUOI RAO = IOUOI ist ein Gesicht bzw. ,,Mein louo" ist ein Gesicht! Schau Dir
doch das,,IOUOI' einmal genau an! (Und die Stelle in der Bibel der Isaakopferung ist
das erste Mal im ganzen Urtext, adamisch gelesen, wo diese Buchstabenfolge IOUOI
vorkommt!) Erkennst du die beiden Augen Iouos (die beiden Buchstaben ,,O')?
Erkennst du die Nase (der Buchstabe,,tt')? Erkennst du die beiden Ohren (die beiden
Buchstaben ,,f')? Willst du diesen Gott, deinen Abba, dein Väterchen endlich, einmal
sehen? Oder bist du mit deinem eigenen dich Wichtig-machen und Wichtig-fühlen so
sehr beschäftigt, dass dich das eigentlich noch gar nicht so recht begeistert?

Ein Gesalbter kommt in den Himmel, weil er liebt, bei Iouo und wie Iouo zu sein,
nämlich in Punkto Liebe! Das ist der erste Teil des Jreu und Verständig als
Sklave" zu sein: das .,Treu-sein"! Das müssen alle 1,14000 in dieser Weise. Ein Treuer
und Verständiger Sklave jedoch geht darüber hinaus. Er ist nicht nur treu sondern
auch noch verständig.

Wie äußeft sich Verständigkeit?

Iouo, sein Vater, ist ihm alles. Er hat nichts und niemand mehr außer oder neben
Iouo, nicht einmal sich selbst! Auch lesus ist ihm nichts! Materielles ist ihm nichts!
Sein Ego ist ihm nichts! Er würde ja sagen und zwar sofort, wenn er für Iouo nicht
etwa nur sterben, sondern auch in den ewigen Tod oder in eine ewige Feuerhölle
gehen dürfte! Er liebt total und ausschließlich! Er hat verstandenl Das ist
Verständigkeit! Er hat verstanden, dass er niemand neben, vor oder anstatt oder in
der Richtung zu (2.8. einen wahren Mittler wie Jesus oder einen vermuteten wie eine
Maria oder einen sonstigen ,,Heiligen") Iouo hat, ja überhaupt hat, oder vertrauen
dad, anbeten oder als Gott verehren und lieben darf in einer nicht von Iouo
ausgehender Weise. Es gibt überhaupt niemand außer louo. Das ist nämlich auch,
was noch im Namen Iouo als Bedeufung liegt: ,,EL!Sf', nämlich als einziger,,seiend in
all seiner Natur, ohne dazu jemals irgendjemand anderen irgendwie benötigt zu
haben!" In dieser Hinsicht wiederum ist Gottes Namen einzigartigl Das ist der Sinn
des ersten Gebotes des Dekalogs. Es ist das erste Gebot, das lesus in der
Zusammenfassung aller Gebote in nur zwei Gebote erwähnte: Iouo über alles lieben.
Der Verständige kennt nicht nur wie alle Gläubigen diesen Grundsatz, der Basis allen
Lebens ist und für alle werden muss, er tut es auch. Das hat er fest gemachil No gap
between knowing and doing!

Das Ziel, der ganze Wunsch, ja alles was seine Hoffnung ausmacht, ist bei einem
Verständigen nicht, im Himmel zu sein, nicht, ein König zu werden, nicht, ein
,,Hochgeehrter Heiliger" zu sein, sondern als kleines Kleinkind sich an die Brust des
Vaters Abba Iouo lehnen zu können, heute schon geistig, später einmal ganz; und
von ihm einmal über das Köpfchen gestreichelt zu bekommen, mit einem kleinen Lob
seiner Zufriedenheit mit dir, ein kleines so gesendetes ,,Hast gut gemacht., wohl
wissend, dass du eigentlich ein totaler NichtsnuE bist und warst, ein Versager gemäß
Lukas 17:10 und gar nichts verdienst. Das ist dein Lohn, den du so sehr ersehnst!
Denn du hast immer im Leben das Gefühl gehabt, trotz all dem ,,struggle..: du hast
alles falsch gemacht, du machst alles falsch; und es ist so sehr deine Hoffnung, dass
du doch ein wenig wenigstens richtig gemacht hast, das dem Vater vielleicht gefiel,
dabei ist es gar nicht wichtig, dass du im Himmel bist oder sein müsstest, um dies zu



efahren vom Papa; du bist völlig damit zufrieden, ,,ewig" hier auf der Erde leben zu
dürfen, weil du weißt, dass du auch dies gar nicht wirklich verdient hast, wenn du
nur immer beten darflst und den Vater im Gebet fühlst, das ist dir völlig genug. Denn
die Lüge, ein wahrer Gesalbter könne oder dürfe sich kein Leben auf der Erde mehr
vorstellen, stammt von selbsterhöhten Selbstherrlichkeits-,,Gesalbten" der ZJ. Nur vor
einem fürchtest du dich, es wäre nicht einmal der ewige Tod sondern das
Bewusstsein, Iouo, deinen lieben Vater, restlos enttäuscht zu haben, ja und
tatsächlich auch so einer geworden zu sein oder noch werden zu können, der Iouo
völlig den Rücken gekehft hat. Ewig tot zu sein als Böser, das fürchtest du. Ewig tot
als deinem Vater gedient habender, wäre nicht schlimm. Doch du weißt auch, dass
der Vater, der Liebe ist, wie einst David gewisse zu heilige und zu große Opfer wie
Wasser einfach ausgießt, das unter undenkbarem Risiko für den Führer, damals
David, heute louo, erkämpft wurde, und es keinesfalls annimmt.

Ja das ist dein Lohn, den du so sehr ersehnst, nicht ,,Ehe" mit Christus, nicht
Königsrobe, nicht Herrlichkeit, sondern einfach lM zu sein, also da zu sein, wo dein
wahrer Herr ist, nämlich Iouo (Maleachi 3:1 NWÜ), wie Noomi, die die Ehe zum
Rückkäufer Boas gar nicht suchf sondern nur da sein will, wo ihr geliebter Gott
damals am meisten wirkte, in URAL, in Israel, und statt dessen ihre Begleiterin Ruth
dem Rückkäufer zuführte (vgl. Paulus: 2.Korinther tl:2: ,,Ich eifere um euch mit
göttlichem Eifer; ich habe euch ja einem einzigen Manne verlobt, um euch Christus
als eine reine Jungfrau zuzuführen."). ,,Der Herr ist JM (= da = Name = wie ein Sem
in einer gereinigten Welt nach der Sintflut da war = wie Melchisedelg der spätere
Sem, in Salem-Friedensstadt da war, dem späteren Doppelfrieden-Jeruslem, als
Abraham ihn trat mit Brot-und-Wein-Segen als Hinweis auf das baldige Da-sein des
Loskäufers Jesus in dieser Stadt, wo er sterben sollte)! Geht ihm entgegen!"

Darauf wartet der Rest der Ruth-1214000! Der Rest der Treu-und-verständig-Sklav-
144000, die insgesamt in den 2000 Jahren nur 480 zählten (vgl. meine 5 Einträge
unter dem Pseudonym ,,D.O.G." in www.sektenausstieg.net im ,,Forum" sowie
,,Riddles of the Bible" auf meiner Website www.iouo.de ), waftet für seine Ruth-
Klasse-Mitgesalbten auch darauf auf diesen Aufüveckungs-Aufruf, beide Klassen in
der Offenbarung (11:3) als,,Meine zwei Zeugen" bezeichnet, solche unter anderen,
.die das Werk des Zeugnisgebens innehaben"(NWÜ, 12:1711besser, die das Werk
(gemeint ist das Werk aller Weizenteile aller christlichen Denominationen) halten,
oder festhalten (gemeint ist: bündelnd als Festhaltekraft mit ihrem Einsa? an Iouo
anknüpfend und am Mittler lesus anknüpfend so in die richtige Richtung ziehen, dass
es weltweit immer auf dem Weg zum Ziel des Christ-seins, der Liebe (l.Tlmotheus
1:5 Menge), gehalten wird, troü allem Unkraut einer Orpah, eines So-und-so, oder
eines Moabgeistes, zu dem Orpah zurückkehrte, was zum Leichnam-Dasein obiger
wegen Hurerei mit UNO und BRD u.a. zur jeüigen heutigen Zeit fühfte seit die
K.d.ö.R. der Z in der BRD bei rechtsgültig Werden die Lampen fast völlig auslöschte
bis auf ein winziges Glutglimmern (Verse B-11 o.g. Offenbarungskapitel 11))1.
Natürlich ist die himmlische Hochzeit des Bräutigams Jesus auch ebenso mit dieser
Noomiklasse oder Purahklasse der 144000, aber das Ziel dieser ist nicht Jesus.
sondern Iouo, der ja auch im Neuen Jerusalem als Licht den Tempel bildet (Offb.
2t:22,23 und für das folgende 14:4) und für den ja eigenüich in erster Linie alle
1.14000 erkauft sind; nur nicht alle sind so verständig, dass sie das schon so recht
erkennen,
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Der,,Verständige Gesalbte" ist total ganzheaig. Nichts seines Heaens hängt noch an
irgendetwas außer an Iouo. Er hat es gewählt, ausschließlich im Namen Iouos, seines
Gottes zu wandeln (Micha 4:5), wenn auch alle anderen im Namen ihrer Götter
wandeln wollen, oder zu Iouo noch einen Nebengott (wie z.B. ihr Ego) dulden.
Deshalb können die 1.14000 nicht alle zum Jreuen und Verständigen Sklaven. (einer
Klasse von Christen) gehören, denn da ist bei noch so vielen von ihnen noch ein
wenig ein Nebengott zu louol Sei es noch eine Spur Ego, sei es ein Dämon, den sie
für louo halten, wie zum Beispiel der Dämon Jehova(h), oder der Dämon Jahwe(h),
oder der Dämon JHVH oder der Dämon des jüdischen Martin Buber namens: (der)
ER, oder der Dämon Jesus (wenn man ihn an Iouos plaE oder wie einen Gott neben
Iouo oder sogar als einen Iouo erseEenden Dreieiniggott behandelt) oder der Dämon
Jeschua oder sonst wie besonders heilig formulierter Dämon Jesus, wo das gleiche
gilt, wie das für den Dämon Jesus gesagte! Knapp daneben, also auch vorbei, neben
der Wahrheit und Reinheit, dient dem Teufel nämlich ebenso, und er kann sich hinter
dem Ahnlichen aber doch Falschen gut verstecken, wie auch seine Dämonen dies
gerne tun. Lolch (= Scheinweizen= Unkraut), das der Widersacher unter die Christen
und ihre Wahrheit gesät hat, ist nämlich ganz ähnlich wie Weizen, kaum zu
unterscheiden, wenn noch alsjung wachsende Pflanze, erst dann, wenn Erntezeit ist,
merkt man, dass er keine Ahre, keine Frucht hail So hat auch Jehova(h) und
Jahwe(h) keine Frucht. Dämonen verstecken sich dahinter und gelangen direK ins
Hez derer die unachtsam diese Namen so sehr lieben. Iouo (die genaue
Transliteration Buchstabe für Buchstabe des Tetragramms) und natürlich oas
ununterpunKete Tetragrammaton der Hebräischen euadratschrift ist wahr. solche
Daneben-Namen, wie Jehovah = wie ein lehsatanovah (vgl. wlvw.iouo.de ,,A Letter
to Friends" ,,Dear Jane, dear Derek" > wer im Geringsten treu ist, ist in Vielem Treu
und wird groß genannt!), aber teuflisch falsch, auch wenn von dir vielleicht aber für
hochheilig gehalten! So ist der Engel des Lichts! (vgl. www.iouo.info ,,Iouo - The
Name of God'- auch übersetzt bis Kapitel 16 ins Deutsche - und ,,Iouo - The Only
Name of God' und ,,Notes on the Name of God" und ,,Der Name Iouo einfach
erklärt" und ,,Kuaübersicht über die Kernaussagen meines Buches - pkt. 1 bis 5 uno
PK.9") .

Manche haben noch eine Spur Lord-Dämon, Herr-Dämon, oder des besonoers
verklausulierten Dämons HErr eines Martin Luther im Hezen, oder eine spur
Herrgott-Dämon, eine spur Dreifaltiger-Dämon und viele in vielen sprachen
unterschiedlich lautende ähnliche Dämonen in ihren Heaen, oder sie fangen sich
diese Dämon-Zugeneigtheit sogar im Uftext aut den böseste Menschen mit 1Ho;-
Kyrios-Dämonen, Adonai-Dämonen, Elohim-Dämonen, yehwah-Dämonen, oder
Yehwih-Dämonen, oder Ho-Theos-Dämonen, Theos-Dämonen etc. verunstalteten - in
Fortseüung des uralten Baals-Abtrünnigkeits-Anbetungsweges Israels (vgl.
www.iouo.de ,,Notes on The Name of God' , ,,Iouo - The Name of God'). Es gibt
noch viele solcher Engel-des-Lichts-Dämonen, die das christentum und alle Religion
in ein versteck aller unreinen Geister und unreiner mit Flügeln Bestückter und äller
Teufel gemacht haben und in einen ort des Götzendienstes mit unzähligen
gotteslästerlichen Namen und geistiger und fleischlicher unzucht und Hurenschmuz
voll Üppigkeit des schwelgens und schlemmens und Genusssuchtslibido und
Zauberei und spiritismus und Geisterbeschwörung und Totenanbetunskult
u.v.a.m.(siehe Offenbarung 17-18).
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Auszugsweise zitiere ich: Komm, ich will dir das Gericht über die große Buhlerin
(andere überseEen: Hure, Prostituiefte, Dirne, Nutte, Schickse, Strichschlampe)
zeigen, die an vielen Wassern (Anmerkung von mir: ugl. Jesalä 57:2421 Menge,
Neue.Welt-ÜberceEung) thront, mit der die Könige der Erde gebuhlt und von deren
Unzuchtswein (Anmerkung von mir: vgl. Karl Marx, der richtigerweise propagiefte :
,,Religion irt Opium ftir das Volk) die Bewohner der Erde trunken geworden
sind...ein Weib auf einem scharlachrotem ller...das mit gotteslästerlichen Namen
übersät war ... in ihrer Hand hielt sie einen goldenen Becher, der mit
(gö?endienerischen) Greueln und mit dem SchmuE ihrer Buhlerei gefüllt war; und
auf ihrer Stirn...ein Name...ein Geheimnis: ,,Groß-Babylon, die Mutter der Buhlerinnen
und der (götzendienerischen) Greuel der Erde"...das Weib trunken vom Blut der
Heiligen und vom Blut der Zeugen Jesu...Das Weib...ist die große Stadt, welche die
Herrschaft über die Könige der Eröe hat(Anmerkung von mir: gemeint sind genauso
alle heutigen Regierungen und die sie werden wollen, ungeachtet ob sie sich
demokratisch nennen) ...Engel aus dem Himmel...rief mit mächtiger Stimme:
,,Gefallen, gefallen ist das gro8e Babylon und ist zur Behausung von Teufeln, zur
Unterkunft aller unreinen Geister und zur Unterkunft aller unreinen und
verabscheuten Vögel geworden! Denn von dem Glutwein ihrer Unzucht haben alle
Völker getrunken, und die Könige der Erde haben mit ihr gebuhlt, und die Kaufleute
der Erde sind durch ihre maßlose Üppigkeit reich geworden."...ihre Sünden haben
sich aufgetürmt bis zum Himmel, und Gott hat ihrer Ungerechtigkeiten (=
Freveltaten) gedacht. Tut an ihr, was auch sie getan hat, und zahlt ihr doppelt heim,
wie ihre Taten es verdienen!...ein starker Engel mit den Woften: ,,So wird mit
gewaltigem Schwung die große Stadt Babylon (wer es bis jed noch nicht selber
gecheckt hat: mit Groß-Babylon ist hier die Gesamtheit aller heutiger organisiefter
Religion gemeint, also alle Religionsdenominationen als einzelne und in ihrer
Gesamtheit inklusive relbsternannten Einzelperson-Religionslehrer und -Gurus etc. -
Anmerkung von mir)weggeschleudet werden und nicht mehr zu finden seinl...Kein
Licht (meine Anmerkung: Licht schließt auch das geistige Licht des heiligen Geistes
ein)...wird noch in dir scheinen und kein lubelruf eines Bräutigams (Anmerkung
meinerseiB: ist dies nicht vor allem Jesus) und einer Braut (Anmerkung meinerseits:
hier ist doch vor allem Jesu Bmut gemeint) sich in dir vernehmen lassen! Denn deine
Kaufherren sind die Großen der Erde gewesen und durch deine Giftmischereien (=
Zauberkünste) sind alle Völker verführt worden (noch einmal wie oben meine
Anmerkung: schaut aus wie,,Religion ist Opium fürc Volk\ der Karl-Max-Spruch, den
er wohl hier abgekupfeft hat, als Sohn eines religiösen Elternhauses) und in ihr ist
das Blut der Propheten und Heiligen und all derer gefunden, die auf der Erde
hingeschlachtet worden sind." - Ende Auszugzitat

Also alle Weltkriege und Kriege jemals, alle verschuldeten Hungerkatastrophen, alle
Abtreibungsmilliarden und Embryonstammzellenzermantschungsmillionen, alle
Inquisitions- und Hexenverbrennungsmillionen, alle l(Z-Vergastenmillionen
(Anmerkung: auch r?h bin zu einem Achtel jüdischer Rasse und meine Großmutter
hat wohl nur deshalb den Holoaust überlebt, weil ihre Mutter das zur ihrer Zeugung
führende verhältnß zum jüdischen vater meiner Großmutter in den standesamilichen
Akten vercchwieg / Gleichzeitig habe ich 4 nähere Verwandte, die nicht nur die ganze
christenverfolgung Hitlerc an den Bibelforschem sondern im Anschluß daran auch dtE
40-jährige Christenuerfolgung durch die SED der DDR an der Nachfolgeorganisation
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Zl durchlitten haben / ich selbst, auf anderem Weg in der BRD nach protestantischer
Kindheit zu den Z) gestoßen (auch konfirmieft) habe nach der Taufe (l9jährig) 31
-lahre innere Christenverfolgung (davon 30 als Gesalbter) innerhalb der ZI wie eine
Höllenqual durchgemacht, bis ich von diesen wegen Keherei in Form der Online-
Bekanntmachung eines reineren Namens sütt ,Jehova(h)" - nämlich ,,Iouo" - und
der öffentlichen Bloßstelung des mörderischen Bluttransfusionsfanatismus der Z7 -
online und gegenüber dem Deutschen Ä'rzteblaX - ohne Beachtung des christlichen
Gebots, bei ,Sektierer" erst einmal mehrere Gespräche mit dem ,,KeZef' zu führen,
raZ-faz excommunizieft wurde, und dann auch meine ganze Familie angeklagt
wurde, die sich dann selbst alle sechs ausrchlossen - ledightch austreten kann man
nämlich doft nicht Wir alle haben jeä - wie Zl im KZ Hitlerc damals einen lila Wnkel
aufgenäht haffien - das Stigma ,Judasse der Sorte Is(ch)kariot" zu sein und wurden
als Blasphemiker am Namen Gottes gebranntmarkt, wie Jesus, den man als
Gotteslästerer nach all seinem Dienst für Gott und Menschen hinichtete. Wir
verloren international aus 40 Sprachregionen auf einen Schlag mehrere hundert
Freunde, die ,,uns -ludasse" jed nicht mehr grüßen dürfen, sonst erleiden sie
dasselbe Fehlufteil; nur weniger als eine Handvoll Freunde blieben diese aber dann
jeEt bewährte und echte Freunde, die wie Jesus sagte ,,in unseren Prüfungen mit
uns durchgehalten haben", wir beten für den Rest), alle sonstigen rassischen und
ethnischen Säuberungsmillionen, alle Mafia- und organisierte oder unorganisierte
Verbrechermordmillionen, alle verschuldeten Klima- und
Umweltkatastrophenmillionen - ja was es sonst noch alles an sonstig gekillten
Millionen gibt - alle, ja absolut alle diese, gehen auf das Konto der organisieften
Religion. In Lukas 11:50,51 steht, wie auch heute Jesus über die jezige Generation
denkh ,damit das Blut aller Propheten, das seit Grundlegung der Welt vergossen
worden isl an diesem Geschlecht 1= g6n6ration, [= deuSch: Generation] in der
ZwischenzeilenüberseEung ,,Nouveau Testament Interlin6aire Grec/FranEais")
gerächt werde, vom Blut Abels an bis zum Blut Sacharias...la ich sage euch: es wird
an diesem Geschlecht (= s.o. g6n6ration) gerächt werden!" Sicher fügte Jesus heute
hinzu:,,bis zum Blut aller Milliarden Gemordeter, die auf das Konto der organisieften
Religion, in ihrer Globalität grenzenüberschreitend auftretend, bis zum heutigen Tag
im Jahre 2008 gehen".

Ich füge jetzt noch auszugsweise ein abgeschriebenes Buch von mir ein, das ich
anlässlich der diesjährigen Abendmahlsfeier ( begangen am 22.3.08.) verfasste, aber
noch nicht veröffentlichte; T'itel: ,,Wann glaubt man an Christi Blut richtig?":

Zitat Anfang:

Andere spielen lesu Rolle herunter und sagen: Jesu Opfer in Ehren, aber wenn wir
(2.8. als Organisation) nicht wären, käme man nicht zur Rettung. Sie machen ihre
eigene Rolle in etwa so wichtig wie Jesu Rolle, man könne nämlich ohne sie den Weg
der Rettung nicht finden und nicht gehen.

Einer ist euer Führei, der Christus, sagt die Bibel (Mt 23:9) und: es ist kein
anderer Name auf Erden gegeben worden als Jesu Name, durch den man Rettung
erlangt (Apg 4:I0-I2); keinesfalls gab Iouo zur Rettung den Namen ,,Zeugen
Jehova(h)s" oder den Namen ,,Lord's Witnesses" oder Jesus, Witnesses.. oder
Ädventisten" oder....(meist dreist als Erfüllung von Jesaja 62;2 hingestellt) ... > alle
Namen aller Religionsorganisationen könnten hier jetzt aufgezählt werdenl Auch
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Mormonen, Katholiken, Orthodoxe, Protestanten, Moslem, Juden.,.; sind es
zehntausende oder hunderttausende oder noch mehr Namen?

Wenn jemand oder irgendeine Organisation oder Kirche behauptet, ohne sie wäre
man nicht zur Rettung gelangt oder könne man nicht zur Rettung gelangen, dann
macht er oder sie sich zu einem falschen Christus, dem man nicht folgen soll. So
jemand erhöht seinen Namen in eine Höhe, die nur Christus, dem von Iouo
eingesetzten Führer (zur Rettung) und Haupt zusteht. Solche sagen z.B. sie seien die
heutige Mosesklasse in leitender FunKion (2.8. leitende Körperschaft der ,,Zeugen
Jehova(h)s" = Governing Body), geseEt über Christen oder über alle Christen (,die
Gott anerkennt). Sie sagen: ,,Iouo handelt heute nur durch uns, nur wir dürfen
Bibelauslegung betreiben; Gottes Geist gibt es nur in unserer Organisation!" oder:
,,Iouo erhört nur Gebete unserer SeKenmitglieder", obwohl Jesus, unser Führer,
sagte, dass der hl. Geist als Helfer all seinen Nachfolgern gegeben werdel Ist ein
BibelüberseEer katholischer Couleur etwa kein Nachfolger lesu und kann er ein
solches Werk (2.B. in Papua-Neuguinea) wirklich völlig ohne die Hilfe des hl. Geistes
durchführen? Und sind die Zl nicht dann froh, diese katholische Bibel, die einzige in
einer der 700 Sprachen Papua-Neuguineas, nach Fertigstellung für ihr Predigtwerk zu
nuEen? Verzichten solche Z] dann auf eine Bibel mit hl. Geist?

Folgt solchen falschen Christussen, falschen Propheten und falschen Christus-
Organisationen nicht nach!

Denn all dies ist anti-christlich! Es verleEt das Blut Christi!

Diesen Fehler machten auf diese Weise so viele christliche Reliqionsführer und
Seldengründer:

Sie sagten zwar mit dem einen Mundwinkel (vgl. das türkische Wort für
,,Heuchler": ikiyüzlü = Zweigesichtiger, einer mit zwei Gesichtern): Jesus ist der Weg,
die Wahrheit und das Leben, keiner kommt zum Vater als durch ihn"; mit dem
anderen Mundwinkel aber sagen sie: ,,Wir (als Einzelpersonen oder als Organisation
oder als Kirchenführergruppe) sind der einzige Weg, wo man Wahrheit und ewiges
Leben und das Ziel, den Vater, finden kann; Jesus ja, aber bitteschön nur durch uns,
Jesus ja, aber er benüEt nur ausschließlich uns; also im Klartext: Wir sind der Weg,
die Wahrheit und das Leben, keiner kommt zum Vater außer durch uns! Wir sind der
erste und einzige Anlaufpunkt, wir sind der Weg zu Jesus und Gott und ewigem
Leben."

Diese Selbsthenlichkeit ihres zu dicken Ego, das Selbsterhöhung bis hinauf zu
Jesu Stellung sucht (manche behaupten sogar, Jesu ganze Habe zu besiEen!), macht
sie zu faschen Christussen, die damit gegen Christus, also antichristlich handeln; und
nichts in Gottes Wort und keine einzige Regung des hl. Geistes autorisiert sie dazu.

Sie versprechen dann oft noch Dinge, die weder hl. Geist noch Bibel versprechen,
und verlassen damit vollends den Boden des Neuen Bundes kraft Christi Blut: z.B.
Allversöhnung; sofort in den Himmel zu kommen (praktisch alle); Sündenvergebung
- und zwar vollständig - lediglich durch Ohrenbeichte; falsche Daten und Termine für
Weltuntergang, für Beginn der Millenniumsherrschaft lesu; Unsterblichkeit für jede
Seele; mehrere himmlische Klassen; Überhaupt-nie-sterben-müssen, wenn man nur
in der Sekte bleibt; besondere Posten im Neuen System nach Harmagedon für
heutige Alteste, die dann mit Sicherheit ,,Fürsten" wären, us:w- All diöse Dinge
versprechen sie mit einer Absolutheit göttlicher Eingebung, anstatt wenigstens zu
sagen, dass sie nur Erforscher der Bibel sind, die sich jedeeeit inen können. Sie
verbieten dann jedes Zweifeln an ihnen und jede Kritik und jedes nachforschende
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Prüfen, obwohl die Bibel ausdrücklich sagt ,,Prüfet alles; seid wie Beröer, Riglich das
von uns (2.8. Paulus) kommende sorgfältig prüfend, ob es sich so verhält; prüft iede
Außerung, die inspirieft ist, ob sie wirklich von Gott stammt!" (wie es der -100-
jährige der 12 Apostel Jesu, der Lieblingsjünger lohannes warnend anmahntel)

Einige sagen sogar/ man müsse ihnen (2.8. einem gewissen,Sklaven" bei den ZJ)
blind folgen, was nicht einmal Jesus oder Iouo jemals verlangt hat; diese haben
nämlich jedaftige Prüfung jederzeit gewünscht, weil sie nichts zu fürchten brauchten
und brauchen, und weil gerade dadurch ein Glaube entsteht und erhalten bleibt, der
eine gesicherte Erwartung erhoffter Dinge ist (Hebr 11:1 NWÜ). Jesus und Iouo
haben das Prüfen, Forschen, Nachhaken, Nachsinnen und Suchen immer sogar
geboten (Spr 2:4,1L; Ps 1:1-3; Josua 1:7-9; Jeremia 279-L6; Matth 7:15; Matth.
24:tL,24; 252t3; 26:4L; Markus 13:22,37; LKor 14:36-38; Spr 8:24; Lukas 21:36;
Offb 3:3; 16:15). Prüfen ist nie falsch! NurTeufel verbieten es!

Meist sagen solche falschen Christusse auch, der hl. Geist sei zwar zu pfingsten
33 u.Z. auf alle und für alle Christen ausgegossen worden, verfälschen aber dann die
Geschichte des Christentums so, dass dieser hl. Geist irgendwann nicht mehr für die
vielen, die sich Christen nannten, wirksam war, sondern nur mal ganz selten für
einige Einzelkämpfer; Jesus als Haupt war also Jahrhunderte untätig und faul im
Himmel neben dem offensichtlich noch faulerem Vater louo, der seinen hl. Geist
einfach nicht hergeben wollte, herumgelungert; erst wieder mit der Gründung ihrer
eigenen (neuzeitdatieften) Religionsgemeinschaft oder mit dem Auftreten ihrer
eigenen Person sei wieder hl. Geist in größerem Maße wirksam und zwar
ausschließlich nur in ihrer Gruppe; da kann man nur sagen: ,,Iouo und Jesus, ein
hezliches ,,Wow-hey!" der sprachlosen Überraschung, dass ihr aus der
Faulheitshängematte wieder hochgefunden habt!" Was für einen Gott der Liebe
wollen uns eigentlich solche Religionsdogmatiker verkaufen und für wie dämlich
halten sie die kleinen Schäflein des Hirten Iouos eigenüich noch, dass sie diese
Schäflein - zu so etwas zustimmend - so etwas schlucken lassen wollen?

Paulus sagte in l.Korinther 14:36: ,,Oder ist etwa das Wort Gottes von euch
ausgegangen oder zu euch allein hingekommen?" Sie tun so, als sei in der Letztzeit
(=JetzEeit) der hl. Geist nur auf Ch.T. Russel ausgegossen worden. Ein ,,richterlich..-
,,salomonweiser" Rutherford schmiedete so etwas. Das ist ein typisches Zeichen für
einen falschen Christus: und wenn man ihre Früchte genau betrachtet und den
Ausqang ihres Wandels ansieht (Mt 3:10; 7:t5-20; t2:33;24:4,5,Lt,23-2C loh 15:2;
Mk 13:5,6,21-23; lKor 14:37;2Petr 2:1; lJoh 4:1 Hebr 13:7), dann spiegelt sich das
wieder! Das ständige Schreiben von Sauerteig (Jesaja 10:14), als ob ein Mensch
oder eine organisation noch mehr schreiben müsste, als selbst louo Gott als sein
Wort hinterfassen hat (Jeremia 8:8,9; Hiob I2:2; JesaSa 4t:28,29; L9:It;40:13; ps
107:11) und das dadurch Signalisieren: Iouo hat uns mit seinem Wort, der Bibel, viel
zu wenig gegeben, das könne keinem genügen, erst durch das ständige Weiterlesen
in dem ständig wachsendem Geschreibselurwald ihrer Organisation fände man
ausreichend NuEen, wohingegen die Bibel allein - praktisch werflos ohne das -
niemand wirklich nütze; das ständige Proohezeien irgenwelcher Dinge und Daten,
obwohl Gott sie nicht gesandt hat (Jer 29:9), die ständiqe Reuelosiqkeit und
Unbeirrbarkeit in ihrem so festgesteckten Weg, wenn wieder mal eine solche
Prophezeiung nicht eintraf, sind untrügliche Kennzeichen solcher falschen christusse
und,,falscher Christus"-Organisationen (5Mos 13 : 3-6; IBt20-22).

Vor solchen soll dir nicht bange sein, solche sollst du nicht fürchten (5Mos 1g:22
- Menge u.a.)! Folge ihnen nicht nach (Mt 7:L5-20;24:LL,24,23-261)l Auch wenn sie
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in großer Zahl auftreten in der Endzeit (Mt 24:11), so sind doch mit den Zweigen am
Weinstock aus lohannes Kapitel 15 nur treue Einzelpersonen gemeint, keinesfalls
Organisationen, schon gar niemand, der sich anmaßt, selbst der wahre Weinstock zu
sein (lJoh 4:5), also als Org. oder Einzelner der einziqe ,,Weg' der ,,Wahrheit" zum
ewigen ,,Leben" zu sein.

- Ende Zitat aus,,Wann glaubt man an lesu Blut richtig?" -

Wenn man noch irgendwo im Hezen an einem anderen Gott hängt als an Iouo (vgl.
Micha 4:5), dann kann man nicht verständig, also auch kein Glied des Treuen und
verständigen Sklaven sein, höchstens ein Glied der Ruth-Klasse der Braut, also noch
ein wenig fremdländisch oder moabitisch für louo, statt wie gewünscht israelitisch (=
,,einer mit Gott streitenÖ, aber eigentlich gedacht: ,,einer um Goft lzu erlangen]
streitend.).

So können diese Ruth-Brüder und Ruth-Schwestern nie 100-fache Frucht tragen. Sie
sind aber, wenn sie als Sieger zur Braut fest gehören, schon mindestens 60-fach
Frucht bringend. Sie sind wie Lea ( = dumm), statt wie Rahel ( = Lamm = von der
Bedeutung her unschuldig signalisierend). Rahel wurde sofort von Jakob geliebt
wegen Verständigkeit in Form von Leuchten im Auge - ein Glanz, ein Augenstern, ein
kluges, waches, strahlendes .,lovely'' Auge des Liebreizes, wo der Hifte im Hohelied
zu seiner Schulamit sagte, sie solle ihn doch nicht anblicken, er eftrüge die Reinheit
ihres Tauben-Unschuld-Blickes nicht! - Leas Auge war stumpf, ein fades Auge
geistiger Trägheit und Schläfrigkeit. Jakob liebte zwar später auch Lea; sie war ihm
eine treue umsorgende Mutter der vielen seiner Kinder; und im Laufe der Jahre mag
sie noch viel Wachheit und Klugheit gelernt haben, wie ja auch alle 144000 in 1000
Jahren Wirken mit Jesus dieses Wachauge erwerben werden, das ihnen der treue
Hirte Jesus ja jetzt schon im AnsaE im Heaen blühend ansieht, wie er ja auch
Martha genauso liebte wie Maria, die er lobte, weil sie gleich das einzig eine erkannt
hatte, das nicht mehr von ihr genommen werden konnte, die wichtige Hauptsache,
nämlich Iouo über alles zu lieben, und wenn der da 1=11v11 ist, der so sehr wie Iouo
geworden ist, dass er sagen konnte: ,,Wer mich gesehen hat hat auch den Vater
gesehen), dann musste Maria unbedingt nur bei diesem sein, an seinen Lippen
hängend, ohne Rückicht auf liegenbleibende Hausarbeit, die das ganze Aufmerken
Marthas - aber in voller Ablenkung vom Eigentlichen im Heaen - bewirKe.

Aber denken wir daran, auch Martha war einmal der Maria geistig voraus bei der
Auferweckung ihres Bruders Lazarus durch Jesus. Es gibt keinen Grund auf
irgendjemand Willigen guten Willens hinabzublicken. Wir werden zur Einheit kommen,
die Einheit heißt Liebe; hilf also jemand aufopferungwoll, anstatt zu ihm
hinabzublicken. Das gilt für uns alle. Denk in diesem Zusammenhang an den
berühmten Wettlauf bei den Paralympics, als eine Reihe Schwerbehinderte einen
Wettlauf liefen, bis plöElich eine Schwerbehinderte stürzte. Da blieben alle, auch
wenn sie längst weiter vorn waren, stehen, gingen zurück, hoben die am Boden
Weinende auf, hakten sie unter, und so gingen alle gemeinsam gleichzeitig und ruhig
durchs Ziel! Das Publikum klatschte rasend und verstand! Das war die echte
Sportlichkeit! Hier endlich einmal ein Wettkampfspo( bei dem man zu Recht
klatschen durfte. Christentum braucht kein Konkurrenzgerangel - wir kommen alle
ans Ziel und zwar genauso und zwar in der Liebe und miteinander und alle
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gleichzeitig, außer lesus weint über uns/ weil wir gar nicht wollten und willig waren,
tro2 aller Hennen-gleichen Einsammlungsbemühungen wie um Küken. Bei allen
Willigen aber, was soll da ,,Wetteifer des einen gegen den anderen" und Eifersucht,
,,wer wohl der Größte sei", angefangen bei den Aposteln des Lammes bis hinunter zu
einem Bruder Kain?

Ja! Der Heilige heilige sich also weiterhin! Da gibt es weder für Noomi-Heilige noch
für Ruth-Heilige eine Grenze! Der Reine reinige sich weiterhin, auch wenn er 60-
fache Frucht noch nicht erreicht und z.B. Fürst auf Erden als Gesalbter, oder
überlebendes Volkmengeglied als anderes Schaf, oder als einer eine bessere
Auferstehung erlebender Gerechter, wenn er wenigstens 3o-fach Frucht erreichte,
oder als sonstiges Schaf (staft Bock) ins Neue System findet, weil er wenigstens Zins
für das ihm Talent-gleich anvertraute Gut des Herrn bringen konnte, also wenigstens
lo-fach Frucht, also den vollen Zehnten (Maleachi 3:10) in geistiger Hinsicht.
Reinigen geht immer für alle nicht gefallenen Menschen!

Doch der Selbsterhöhte möge einen immer höheren Thron suchen, bis seine Sünden
zum Himmel reichen, denn nur seine Sünden werden dort oben ankommen, ja
anstoßen, er selbst nicht, so hoch er sich auch wünscht und dünK, und so niedrig er
auch seine Mitbrüder hinter sich lässt, die er statt zu lieben, lieber unterjochen glaubt
zu dürfen, sie angeblich für Gott und zu Gott hin antreibend, aufheEend und
aufiagend, und tyrannisch lOOO-gesetzlich angeblich für Gott läuternd, also in die
Sektenschablone gewaltsam pressend, ungeachtet wie viele dadurch, durch diese
,,Wahrheit" befreit, wahre Freiheit nur mehr im Freitod zu finden denken, nach einer
jahrelangen unerträglichen Psychohölle. Wer die Bibel verstehL hat nämlich
verstanden, dass das Wort ,,König" (so wie auch alle Israelkönige auf Iouos Thron)
nur als Symbolbild in der Bibel, sowohl für Iouo Gotl als auch für Christus Jesus, als
auch für die 1214000 gebraucht wird, selbst wenn es einen realen geistigen Thron
Iouos im Himmel gibt, so dient dieser nur als Schule, als Provisorium etwas
Größerem, das über den Himmeln ist, wie ja auch alle Himmel Iouo nicht fassen
können, dies ist die Liebe, die Natur Iouos. Sie braucht keinen Thron. So wie Gesetz
vonruiegend als Schule für GeseElose ins Dasein kam, so auch götfliche Throne für
etwas Größeres. Der ezieherische Gesetzesbund führte in den Geistbund namens
Neuer Bund. Throne im Himmel werden über den Himmel hinaus in die Liebe führen.
unser aller Ziel. Dann braucht es sie, diese Throne, nicht mehr, wie auch der
Geseüesbund nicht notwendig blieb, und sogar allerheiligste Tempel immer wieder
so zerstöft wurden, dass kein Stein auf dem anderen blieb, bis keiner mehr nötig war,
auch keine Basilika 1=66pigreichssaal), keine Kirche, keine Kathedrale und Kapelle
kein Dom, keine Bethelfabrilg kein Vatikan- oder Brooklynstaat, keine Diozösepaläste
usw. sondern nur mehr der Vater Iouo Anbetung in Geist und Wahrheit suchte. So
wird er einmal auch diese nicht mehr benötigen, sondern nur mehr die Liebe aller zu
allen und aller zu ihm in völlig unterschiedsloser und gleicher Höhe.

Die Wahl heißt also:

Selbsterhöhung zum glanzvollen Königsein
oder
Selbsterniedrigung zur beglückenden Liebe
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Iouo und Jesus sind nämlich ,,auch nicht auf der Brennsuppn dahergschwomma", wie
der Bayer sgen würde, auch wenn die törichten Religionsführer aller
Denominationen das von ihnen beiden offenbar glauben, wie ihre eigenen Werke
bezeugen,

Anmerkung von mir:

Niemand glaube, diese hier beschriebenen Dinge und Erfordernisse würde ich von
mir denken, schon zu etfüllen. Ich empfinde das hier Geschriebene von meinem
Herrn Christus Jesus ausgehend! Er hat alles erfüllt! Ich selbst wollte eigentlich gar
nichts mehr schreiben oder gar veröffentlichen. Ich muss genauso wie du daran
knabbern und kauen und mich sehr bemühen, auch irgendwie so zu werden.
Hoffentlich ist es noch möglich, und ich belehre nicht andere, ohne mich selbst zu
belehren. Um hierin weitezufinden, ist unser erster AnsaEpunkt und unser
ausschließlicher AnlaufrunK unser geliebter Herr Jesus. Nur er kann uns zum Vater
führen, dem Endziel, und ohne ihn können wir gar nichts tun. Bleiben wir in diesem
Weinstoclg der auch das ,,Woft Gottes* heißt, keinesfalls heißt er ,Wachtturm",
sondern sein Name ,,Logos louos" führt uns nur zur Bibel als Hilfe, nicht aus dem
Weinstock - wir als Zweig - zu fallen oder zu faulen-

Unser Ziel: nur der Vater! Unser Weg: nur der Sohn! Unsere Hilfe - von beiden
ausgehend - : der hl. Geist (keine Person/ sondern Kraft-substanz)! Unsere
Grundlage: das geistige Blut des blutenden Heeens louos, des eigentlichen Retters,
und das Blut des unschuldigen Lammes Jesus Christus, wirklich vergossenes Blut
eines wirklichen und in allem echten Menschen nach der Gleichheit des noch
sündenlosen Adams, nachdem dessen Wert angenommen wurde aus der Hand des
auferstanden Christus Jesus durch die wohlwollende Hand des Vaters louo. Dieses
Blut: unsere einzige Chance zur Rettung!

Ein Aufruf von mir im Anschluß an diese Anmerkung:

Prüfet alles! Besonders das hier Geschriebene! prüft im Licht des gesunden
Verstandet im Licht der Vernunft, im Licht des hl. Geistet im Ucht des Maßstabes
der Anbetungs-Tempelmessung (Offb.11), nämlich der Bibel, ja im Licht der Liebe
eures Hezens! Könnte mancher Schmarren hier geschrieben seinl Das kann ich nicht
ausschließen. Sei kritisch! Sei ehrlich! Sei genau! Und - treft die richtige Wahll
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